

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,  
c'est la présence des absents  
dans la mémoire des vivants.*  
Jean d'Ormesson

Gilbert **Kaenel** et Vreni **Fischbacher** à Moudon

leurs enfants

Céline, et Juliano Garcia de Azevedo, leur fils Théo à Vevey,

Florian à Lausanne ;

André et Paula **Kaenel-Faith** à Nancy

leurs enfants

Baptiste, et Sophie Duchamp à Lyon,

Stéphane à Nancy ;

Philippe et Viviane **Kaenel-Bonnard** à Lausanne

leurs enfants

Marise à Lausanne,

Fanny, et Laurent Grandvullemin à Montpreveyres,

Tristan à Lausanne ;

ainsi que les familles **Corboud**, **Winz**, parentes, alliées et amies  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

**Monsieur**

**Jean-Louis KAENEL**

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, arrière-grand-papa, oncle et  
ami qui s'est endormi paisiblement le mercredi 18 février 2015,  
dans sa 94ème année.

Un merci particulier est adressé au personnel de l'Oasis à Moudon.

Culte au temple de Payerne, le lundi 23 février 2015 à 13 heures.  
Honneurs à 13 heures 30, suivis de l'incinération.

Domicile mortuaire : Hôpital Intercantonal de la Broye à Payerne.

Domicile de la famille : route de Gréchon 1, 1510 Moudon.